

Ce qui est révolutionnaire, c'est le changement d'attitude nécessaire pour faire du Canada un pays plus productif et plus prospère. Nous devons penser en termes de coopération, de consultation et de partenariat. Nous devons planifier à long terme.

Il n'existe pas de solution miracle dans ces cinq domaines. Mais nous devons travailler ensemble à l'élaboration de solutions durables.

Et c'est pourquoi le gouvernement du Canada lancera sous peu l'Initiative de la prospérité, qui permettra aux Canadiens de se préparer ensemble pour relever le défi soulevé par l'économie mondiale.

Il est absolument indispensable que tous les Canadiens, à tous les niveaux de la société, participent à cette initiative.

Aujourd'hui, au cours de la journée, je rencontrerai les membres de votre conseil d'administration et je suis certain que cette réunion sera des plus utiles.

Les membres de votre association s'intéressent depuis longtemps à la technologie et à l'exportation. Quelles leçons en avez-vous tirées ?

N'oubliez pas que les entreprises elles-mêmes peuvent aussi apporter leur contribution. Ne laissez pas votre association faire tout le travail. Appuyez les propositions que feront aujourd'hui les administrateurs. Assurez-vous que vos entreprises participent à l'Initiative de la prospérité.

Nous voulons aussi connaître votre avis en tant que citoyens. Nous voulons connaître l'opinion de toute personne qui s'intéresse à la prospérité future du Canada - et cela nous concerne tous.

Le gouvernement rendra bientôt publics deux documents qui orienteront les discussions sur la façon d'accroître la prospérité du Canada.

Le premier, *Bien apprendre. . . bien vivre*, porte sur quelques-uns des défis à relever en matière d'éducation et de formation.

Le deuxième, *La compétitivité mène à la prospérité*, expose les problèmes propres aux cinq domaines que je viens de mentionner : la formation, les sciences et la technologie, l'investissement, le marché intérieur et le commerce extérieur.

Chacun de ces domaines a une incidence particulière sur le secteur de l'informatique dans son ensemble, et sur votre secteur en particulier.